



Communiqué de presse

FO dénonce l'arrestation et la détention de Cécile Kohler et Jacques Paris en Iran

FO fait part de sa totale indignation devant les accusations insensées et absurdes des autorités iraniennes contre Cécile Kohler et Jacques Paris, détenus à l'isolement en Iran depuis plus de cinq mois.

Ces pseudos « aveux » diffusés par la télévision sous forme d'un montage grotesque sont une manipulation honteuse et horrible, qui ne trompe personne.

FO est aux côtés des familles de Cécile et Jacques, pleinement solidaire, et dénonce vigoureusement leur arrestation et leur détention, sans fondement.

FO dénonce le traitement cruel dont ils font l'objet, aucun contact, aucune communication n'ayant encore pu avoir lieu depuis leur arrestation, et appelle à leur libération immédiate et à leur retour en France auprès de leurs familles et proches.

Contacts :

Frédéric SOUILLOT

Secrétaire général

Secrétariat général

✉ [fsouillot](mailto:fsouillot@force-ouvriere.fr)

[@force-ouvriere.fr](mailto:fsouillot@force-ouvriere.fr)

☎ 01.40.52.86.01

&

Clément POULLET

Secrétaire général de la FNEC FP-FO

✉ fnecfp@fo-fnecfp.fr

Paris, le 7 octobre 2022